

Harpstedter machen starken Eindruck

ZEHN-MEILEN-LAUF 330 Läuferinnen und Läufer erreichen das Ziel – Diesmal kein Rekord aufgestellt

VON TAMINO BÜTTNER

GROßENKNETEN – Nachdem der Zehn-Meilen-Lauf in Großenkneten in den vergangenen beiden Jahren nur virtuell stattfinden konnte, haben sich die Läufer am Samstag wieder in der SCOL-Arena an den Startlinien getroffen. Auf fünf Strecken von 450 Meter bis 16,09 Kilometer traten unterschiedliche Altersgruppen an.

Nach der Eröffnung durch die TSV-Vereinsvorsitzende Katrin Decker warteten die jüngsten Läufer beim „Mazda Kowski Bambinilauf“ über 450 Meter bereits ungeduldig auf das Startsignal. Die Schüler konnten beim Meilenlauf über 1609 Meter zeigen, wie schnell sie das Ziel nach einem Rundkurs wieder erreichten. Zwischen den Läufen sorgte die Showakrobatikgruppe Unique vom TSV Großenkneten mit ihrem Auftritt in der SCOL-Arena für Begeisterung bei den Gästen.



Der Zehn-Meilen-Lauf in Großenkneten startete mit den Bambini..

BILD: TAMINO BÜTTNER

Rekord knapp verpasst

Einen Rekord gab es in diesem Jahr nicht, aber der Gesamtsieger im Schülerlauf, Justus Herrmann vom BV Garrel, wollte unter lautstarken Anfeuerungen seines Trainers den Streckenrekord der Schüler mit 5:47 Minuten erreichen, den er mit 5:56 Minuten knapp verpasste. „Ihm bleiben jedoch noch zwei weitere Jahre Zeit, um diesen Rekord zu erreichen“, sagte Pressewart Matthias Nagel vom TSV Großenkneten.

Sein Fazit fällt positiv aus: „Mit insgesamt 330 Finishern bei rund 370 Anmeldungen sind wir zufrieden. Leider gibt es mit dem Frühlingsslauf in Hude eine Konkurrenzveranstaltung im Landkreis Oldenburg.“

Insbesondere der 10-Kilometer-Lauf mit 110 Finishern, der Schülerlauf (74) und der Bambinilauf (42) waren gut besetzt. Die Schüler vom Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium nutzten den Lauf im Rahmen ihres Sportkurses und kämpf-



Das sind die Sieger bei den Bambini: (von links) Jantje Duin (SC Wildeshausen) und Joshua Hurrelbrink (Grundschule Harpstedt) als Zweitplatzierte, die Sieger Luc Jakoby und Samira Wendel (beide SV Molbergen) sowie Jonas Wiggerink und Johanna Stolle (beide Großenkneten), die jeweils auf Platz drei einliefen.

BILD: TAMINO BÜTTNER

ten neben den Zeiten auch um Punkte für das Abitur.

Den stärksten Auftritt legte die Grundschule Harpstedt hin: Mit rund 40 startenden Kids hatte der Konrektor Woldemar Schilberg vorab kräftig die Werbetrommel in der Schule gerührt: „Wir haben auch Schülerinnen und Schüler dabei, die bisher nicht in unserer Lauf-AG sind“, so der Wildeshäuser. Die Lauf-AG

wurde im Jahr 2019 ins Leben gerufen. Die Harpstedter fielen durch ihre hellblauen Shirts auf, die der Förderverein ihnen gesponsert hat.

So wie der Lehrer seine Schüler anfeuerte, wurde er selber auch von seinen kleinen Läufern angespornt. Auf der Stadionrunde vor dem Zieleinlauf über die 5 Kilometer begleiteten die Schüler ihren Konrektor Schilberg auf

seinen letzten Metern. „Ein tolles Erlebnis“, freute er sich im Anschluss.

Sieger aus Logabirum

Beim Hauptlauf über zehn Meilen oder auch 16,09 Kilometer waren auch erfahrene Sportler vertreten. Stephan Büssing vom Laufftreff Ganderkesee sowie Manfred Ochsenfahrt aus Dinklage waren



Woldemar Schilberg wurde von einigen Schülern bei seinem eigenen Lauf ins Ziel begleitet.

BILD: TAMINO BÜTTNER

bereits zum 13. Mal dabei und nahmen somit seit 2008 teil. Ochsenfahrt sicherte sich mit 1:06:58 Stunden den dritten Platz bei den Herren hinter Sieger Sebastian Bamby aus Logabirum (1:04:18) und Michael Lüesse vom Erdinger Active Team (1:05:28).

Alle Ergebnisse des Zehn-Meilen-Laufs sind online abrufbar unter [->@ zehnmeilenlauf.de](https://www.zehnmeilenlauf.de)